



**Galería**

# Realizan proyección cinematográfica

Luca Rebola musicaliza 'Nosferatu'



Ampliar Foto

Veracruz: NOVEDAD. Siendo la primera actividad de este tipo y del año en Casa Principal, el recinto cultural recibió una gran respuesta por parte del público asistente. / Pamela Salinas

**Pamela Salinas / Veracruz**  
 2015-01-23 13:50:15

COMPARTIR TWITTEAR COMPARTIR

Con el pie derecho inició sus actividades el centro cultural Casa Principal gracias a la proyección de la película 'Nosferatu el vampiro' de F.W.Murnau, acompañada por la música en vivo del pianista italiano Luca Rebola. Ante una sala de exhibición abarrotada, el músico se dirigió a los presentes explicando que el proyecto a presentar -primero en su tipo dentro de Casa Principal-, tuvo por objetivo 'descubrir la emoción de ver una película con acompañamiento musical en vivo', el cual fue hecho posible gracias a la invitación y apoyo del director del recinto, César Segura. "Lo que se hizo fue ver la película con mucha atención, tratando de tener oídos y corazón abierto, por así decir; analizar un poco las emociones de cada escena, cada momento de la trama y traducir la música, o sea, asociar estratos de obras musicales existentes", explicó el intérprete.

**Lo Último**

- Motociclista choca con taxi y este con un poste
- Transcurrió en calma marcha por matanza de Tlatelolco
- Se enfrentan jóvenes con granaderos tras marcha del 2 de octubre
- Alerta Jurisdicción Sanitaria número 7 por casos de chikungunya
- Falta de moral y valores son las emisiones de Big Brother: Morena

**Tendencias**

- #enunminutoesposible
- #SeRumora
- #QuieroTrabajarDe
- #DiaMundialDelTeatro
- #Viernes de Dolores

**Lo más visto**

- ¡Explota Kuri Mustieles contra el arbitraje!
- Balean a padre e hijo en Ciudad Isla
- Sigue Axtel sin ganar en el torneo de futbol
- Balacean a mujer en Coatzintla

**Edición Impresa**



**Año XXIV,  
 Número 8520**

Ediciones Anteriores

**SUSCRÍBETE**